



Como incendios forestales en la isla

Con simulacro de Cogrid: organismos fueguinos se anticipan a emergencia

Con simulacro de Cogrid (Comité de Riesgo de Desastres), los organismos pertinentes de Tierra del Fuego se prepara para enfrentar emergencias y coordinar posibles acciones ante un incendio forestal, que en sesión situaron de modo ficticio en la austral zona de Bellavista, comuna de Timaukel.

La actividad fue levantada y supervisada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), para desplegar la red de respuesta que funciona en esta provincia.

En la delegación presidencial isleña se informó que de acuerdo al registro de Conaf, la preocupación se enfoca en riesgos de incendio en la isla grande, en consideración a que "los tres últimos siniestros de magnitud que han ocurrido en la región, justamente han ocurrido en la provincia de Tierra del Fuego".

Las instituciones participantes, entre ellas Bomberos, Ejército, municipios y servicios públicos, colaboraron para la correcta implementación de los protocolos destinados a la respuesta y atención oportuna de la emergencia virtual en el sur de la isla,

donde se radicó Conaf.

El balance del encuentro fue positivo, ya que contó con la participación de todos los actores de un Cogrid, logrando coordinar las posibles acciones y roles de cada institución en la atención de una emergencia.

Se destacó que hoy existen dos brigadas de Conaf en la isla, con personal especializado en incendios forestales y se cuenta con una piscina de 100 mil litros de agua ante una eventualidad.

En caso de observarse humo en algún sector, se pidió a la comunidad fueguina dar inmediato aviso al fono 130 de Conaf.

DELEGACIÓN PRESIDENCIAL



Dos brigadas contra incendios forestales instaló Conaf al sur de Tierra del Fuego, con las cuales y los demás organismos de emergencia, se preparan ante una potencial eventualidad, como ha sucedido en años anteriores.